Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 2 Pieces
Superficie 37 m2
Référence 10592
Prix 249 000 €

Théoule-sur-Mer
Appartement a vendre (06590)

www.maisonsetappartements.fr
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Maisons &
APPARTEMENTS

Exclusivité: superbe appartement avec vue panoramique sur la mer Découvrez ce
charmant appartement de 2 pieces de 37 M2, offrant une disposition optimale et
une vue imprenable sur la baie de cannes et les fles de Lérins, sans aucun vis-a-vis.
- pieces : le séjour lumineux s'ouvre sur une magnifique terrasse profonde, parfait
pour profiter de la vue. La cuisine est ouverte et moderne. I'appartement comprend
également une chambre, une piece supplémentaire pouvant servir de dressing ou
de bureau, une salle d'eau avec douche et un wc indépendant. - résidence : situé

dans une résidence de standing ...

Stunning apartment with panoramic sea view discover this charming 2-room
apartment of 37 M?, offering an optimal layout and breathtaking views of the bay of
cannes and the Lérins islands, with no overlooking neighbors. - rooms:the bright
living room opens onto a magnificent deep terrace, perfect for enjoying the view.
The kitchen is open and modern. The apartment also includes a bedroom, an
additional room that can be used as a dressing room or office, a bathroom with a
shower, and a separate toilet. - residence: located in a high-end residence with a

pool and solarium, this property is ideal ...

KW HLC
965 Avenue de Roumanille - 06600 BIOT
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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